

En Mérida, a 23 de octubre de 2014 a las 10:00 horas, se inicia una sesión extraordinaria de la Comisión de Calidad del Grado en Ingeniería en Geomática y Topografía del Centro Universitario de Mérida, con la participación de los miembros relacionados a continuación y en la que se tratan y acuerdan los siguientes temas:

Relación de asistentes a la reunión: Jerónimo R. García de Prado Fontela (coordinador), David Sevilla González, José Manuel Vaquero Martínez, María Teresa de Tena Rey, José Luis Salas Chacón, Francisco Chávez de la O, Verónica García González, José Manuel Nogales Galán y Francisco Javier Ardila Pérez (secretario),

Justifica la inasistencia: M<sup>a</sup> Pilar Rubio Montero, Alfonso Pino Clemente.

### **1.- Lectura y aprobación si procede, del acta anterior**

Se dá lectura al acta anterior y se aprueba.

### **2.- Estudio y aprobación si procede, de propuestas de Trabajo de fin de grado**

Se examinan los anteproyectos y se aprueban los siguientes:

Gujjarro del Teso, Raul, Gámez Lázaro, Fco., Gilabert Domínguez, José M., González calderón, Sebastián, González Moreno, Eugenio, León Mejías, M. del Carmen, Machado Luque, Inmaculada, Márquez Yáñez, M. Teresa, Merino Pizarrodni, Dámaris, Moyano Hernández, Fco. Manuel, Navarro Hernández, Manuel, Olid Sánchez, A. Jesús, Pérez Rosa, José Tomás, Sánchez Casares, Samuel, Tolosa franco M. José.

El alumno Sánchez Casares, Samuel, presenta una solicitud para que se le apruebe la codirección de su TFG con una persona ajena al CUM, esta solicitud es aprobada también virtualmente durante la tarde. La solicitud se adjunta al acta.

Los relacionados a continuación no se aprobaron por carencia de información:

Díaz Hernández, Alberto, Gallardo Álvarez, José Luis.

### **3.- Estudio y aprobación si procede, de solicitudes de convalidaciones**

El coordinador explica los criterios para las convalidaciones y se aprueban estas.

### **4.- Preparación de una propuesta consensuada de nuevo plan de estudios, para**

El coordinador, informa respecto de una reunión que se celebró hace aproximadamente quince días por videoconferencia, en la que no se llegó a ningún acuerdo de mención, excepto el de celebrar una nueva reunión, esta vez presencial, en Valencia, a finales de octubre o principios de noviembre.

Se abre un turno de palabra y se llega a la conclusión de que esta titulación no llevará ninguna propuesta a dicha reunión de Valencia y que se valorará y analizará más adelante lo que se comente en ella.

### **5.- Revisión de estado de actuaciones de acuerdos tomados en la última reunión, sobre coordinación semestral de asignaturas y sobre difusión del título.**

A la demanda del coordinador de si se habían reunido los coordinadores semestrales con los profesores afectados, J.M. vaquero comenta que él mandó un correo a todos los compañeros del 5º semestre y que no le contestó ninguno.

**6.- Informe sobre el cumplimiento de publicación de todas las agendas de este primer cuatrimestre.**

Se analizaron todas las agendas, comprobándose que faltaban IDE y Urbanismo y OT, a lo que el coordinador dio plazo hasta el lunes 27 para que se subsanase el error.

**7.- Ruegos y preguntas**

J. M. Vaquero, propone ir de visita a todos los IES de Mérida.

Jerónimo G.de Prado, informa que el número del epígrafe de la Titulación a efectos de la solicitud de desempleo es: 595810076301, información proporcionada por Alonso Sánchez Ríos.

Por último, Fco Chavez comunica a esta CC, que en la próxima Junta de Centro se hará efectiva su nombramiento en otra CC del Centro, por lo que tiene que causar baja en esta.

Sin más temas que tratar y siendo las 11:55 horas, concluye la sesión de la que se levanta la presente acta.

El secretario

Fdo.: Fco. Javier Ardila Pérez



Vº Bº el coordinador

Fdo.: Jerónimo García de Prado Fontela

